Auf den Hund gekommen

Eine Schule für Vierbeiner in Niedenstein

Yvonne Lindenborn ist erleichtert. Endlich kann sie Ihre "Hundeschule am Hessenturm" eröffnen.

Am Sonntag, den 10. März 2024 wird die Eröffnung ab 12 Uhr gefeiert. Interessierte, Gäste und natürlich Vierbeiner sind herzlich willkommen. Das Gelände ihrer Schule befindet sich in der Friedensstraße oberhalb des Hessenturmstadiums.

Im Februar hatte Lindenborn die offizielle Erlaubnis vom Veterinäramt in Homberg Efze erhalten, um als Hundetrainerin arbeiten zu dürfen. Im Portfolio der Hundetrainerin stehen Hundetrainings mit Welpen, Junghunden und Freizeitkurse. "Zuerst vereinbaren wir einen Kennenlern mit Hund und Besitzer, um sich erstmal zu beschnuppern.", gibt Lindenborn mit einem Augenzwinkern an, denn die Chemie muss für ein erfolgreiches Training passen, "und wenn wir uns dann "gut riechen" können, kann es auch fast losgehen.", so Lindenborn weiter. Eingeteilt in die richtige "Schulklasse" kann dann das Training unterhalb des Hessensturms beginnen. Weitere Informationen zu dem Kursangebot können unter www.hundeschule-niedenstein.de oder telefonisch unter 0174/3218569 bei Frau Lindenborn erfragt werden.

Yvonne Lindenborn eröffnet eine neue Hundeschule in Niedenstein.

